

Beschluss:

Ratsherr Westphal bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Ratsfrau Schwede-Oldehus stellt einen Antrag auf Vertagung. Sie begründet diesen mit weiterem Gesprächsbedarf. Das ISEK sei eine gute Diskussionsgrundlage für die Entwicklung einer gemeinsamen Konzeption, sollte aber nicht mit der dem Antrag zu entnehmenden Verbindlichkeit als Basis für weitere Konzeptionen etc. vorgesehen werden.

Der Vertagungsantrag wird kontrovers diskutiert.

Sodann wird über den Vertagungsantrag abgestimmt.

Abstimmungsergebnis:

Fraktion/Ratsmitglied	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
CDU	16		
SPD		14	
Die Grünen		5	
BfB/PIRATEN		4	
FDP		2	
Ratsherr Griese		1	
Ratsherr Proch			1
gesamt:	16	26	1

Die für eine Vertagung erforderliche Stimmzahl (1/3 der anwesenden Ratsmitglieder) ist erreicht. Die Angelegenheit ist somit vertagt.